

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses vom 29.11.2007

Zu Ö 1 Einführung und Verpflichtung sachkundiger Bürger/Bürgerinnen und sachkundiger Einwohner/Einwohnerinnen

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde als sachkundige Bürger, Herr Georg Hilfrich von der Ausschussvorsitzenden, Frau Höller-Radtke, eingeführt. Herr Hilfrich leistete folgende Verpflichtungsformel:
„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und meine Pflichten zum Wohle der Stadt Aachen erfüllen werde.“

Als neues, stellvertretendes Ausschussmitglied wurde Herr Boris Linden von der Ausschussvorsitzenden begrüßt.